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                                                          EXTRACTO ACTA DE CONSEJO ESCOLAR 5 
                                                                          Valencia, a 21 de marzo de 2023 

 
Siendo las 17h horas del 26 de enero de 2023, SE REUNEN LOS MIEMBROS DEL CE del CEE ROSA LLÁCER DE 

FORMA TELEMÁTICA, para tratar los siguientes puntos del día: 
1. Lectura y aprobación del acta anterior.   
2. Aprobación del presupuesto del año 2023.  
3. Proyecto 50/50.  
4. Reunión observatorio de convivencia (nuevo Decreto de Igualdad y Convivencia).   
5. Destinatario de la recaudación del concierto solidario.  
6. Informe final Erasmus+.  
7. Ruegos y preguntas.   

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior.  
Por unanimidad se aprueba el acta anterior. 
 

2. Aprobación del presupuesto del año 2023.  
La secretaria (Mar Barberá), informa al consejo escolar del presupuesto anual aprobado por la asamblea de 
profesionales. 

  Constando los siguientes ingresos y gastos, presupuestales para el año 2023: 
 

PRESUPUESTO ECONÓMICO PARA EL CURSO 2023 

INGRESOS 

• Sumar saldo (74.842,38€) con unidades habilitadas que son 1.247,00 €) = 76.089,38€ 

• Funcionamiento centro: 2.786,82 € x12meses= 33.441,84€ 

• Planes y proyectos: Plan lector (Proyecto dinamización de bibliotecas), PAF, PEAFS, (dejando remanentes aparte) 

TOTAL:2.040,19€ 

o Plan lector: 903,72€  

o PAF,Formación: 224,31€ (seminario)+112,16€ (grupo de trabajo)=336,47€ 

o PEAFS 500€ 

• Dotación económica extraordinaria para la función de orientación educativa: 500€ 

• Ayudas individuales de transporte 1.594,14€ 

COMEDOR  

• Comedor escolar Y EMPRESA: menús alumnado (5’44€X175X92) = 87.584,00€, 1 monitora coordinadora 

(1X928€X10meses=9.280,00€) + 27 monitores (27X649,57€X10 meses=175.383,90€) total monitores/as= 184.663,90€, más 

la deuda que asciende a 117.124,01€ actualmente. (389.371,91€) 

TOTAL INGRESOS: 502.737,46 €  

GASTOS 

• Material inventariable 3.000€ (MATERIAL VARIADO INFORMATICA) 

• Mantenimiento de informática y fotocopiadoras de Oliplus y Siemens Renting hacen un total del 8.735,76€. 

• Material higiene 5.000€ . 

• Locomoción 1.000€ 

• Correos: 100€ 

• Instalación de ventiladores 8.000 € 

• Programas (no hay remanentes):  2.040,19 € 

o Plan lector: 903,72€  
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o PAF, Formación: 224,31€ (seminario)+112,16€ (grupo de trabajo) =336,47€ 

o PEAFS: 500€ 

• Dotación económica extraordinaria para la función de orientación educativa: 500€ 

• REEMBOLSO ERASMUS +: 2.978,76€ 

COMEDOR:  

• Reposición material comedor: 500€ 

• Empresa de comedor: personal cocina, monitores (184.663,90€) 

o (1X928€X10=9.280,00€) + (27X649,57€X10=175.383,90€) = 184.663,90€ 

• Menús ALUMNADO (5’44€X175X92) = 87.584,00€ 

• Personal Pedagógico 13.125€ 

TOTAL GASTOS 317.227,61€ 

EN CUENTA HAY 74.842,38€ € DE LOS CUALES 15.348,11€ Son de comedor escolar 

DEUDA DE COMEDOR 117.124,01 € 

 

3. Proyecto 50/50.  
En cuanto al proyecto 50/40 perteneciente al Ayuntamiento de Valencia en el cual participamos como centro educativo. 

La responsable del proyecto (Mar Barberá). Informa al consejo escolar, en primer lugar de las dificultades encontradas 

con la lectura de los contadores de la luz y del gas. Ya que el ayuntamiento no puede hacer llegar esta lectura mensual , 

a nuestro responsable energético. Una vez realizado el oficio al ayuntamiento, sí que contamos con la lectura del 

consumo, y estos son los resultados de estos meses, traducidos en este ahorro energético: 

 

 El consumo en los meses de noviembre y diciembre se ha reducido por encima del 10%, para un centro que ya tenía unos 

hábitos de consumo energético responsables y simplemente mejorando algunos hábitos, está super bien. (La UE estima 

que toda reducción de consumo eléctrico con cambios de hábitos por encima del 10% es un logro). 

- Hasta ahora (contado septiembre y octubre como cero) el ahorro es de 9.626 kW, sin contar estos dos meses 1.032 kW 

lo cual está muy bien. 

Por tanto de luz sería un ahorro energético de 6.263kW, por tanto 876,82€ y de agua un ahorro de 128m3: 72,96€. Por 

tanto, en total de dinero ahorrado hasta enero es de: 949,58€. 

Sin contar con la lectura del gas, la cual tenemos que hacer un oficio al ayuntamiento, para que nos pasen la lectura, para 

saber el ahorro hasta el momento. 

 
4. Reunión observatorio de convivencia (nuevo Decreto de Igualdad y Convivencia).   

 
Después de la salida del nuevo DECRETO 195/2022, de 11 de noviembre, del Consell, de igualdad y convivencia en el 

sistema educativo valenciano. [2022/10681]. Se ha creado un observatorio de la convivencia, del cual formamos parte. 

Donde se realizarán reuniones 2 ó 3 veces al año. Con la función se crear protocolos, ayudas, ideas y demás iniciativas, para 

prevenir temas tan importantes como por ejemplo, la prevención del suicidio en adolescentes, problemas de conducta graves, 

bullying, ciberbullying,… y demás. La directora pasará la información del mismo Decreto en un resumen a las familias por 

email para poder tener mas clara la información.  

 
5. Destinatario de la recaudación del concierto solidario.  

Diana (jefa de estudios), informa que se realizará el concierto solidario el 1 y 2 de junio. A pesar del proyecto de innovación 

acabó el curso pasado. Diana, propone al consejo escolar, si quisieran proponer una ONG, para donar el dinero que se vaya a 

recaudar este día, y de las ONG’s, que se propongan se elegirá una, entre las propuestas por la asamblea de profesionales y 

el consejo escolar. 

 

Se pide que las propuestas vengan por vía email al centro educativo. Así se podrá publicitar el consejo escolar con la ONE 
elegida. 
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6. Informe final Erasmus+.  

En cuanto, al informe final de Erasmus+, y comentado anteriormente la devolución de 2.978,76€ que hay que realizar. La 

directora (Maica), informa al consejo escolar, que ha sido debido a una baja puntuación en la valoración; las encuestas de 

los/las profesionales han sido insatisfactorias. El idioma ha sido limitante, teniendo que utilizar traductores online y voluntarios 

externos para traducir en los diferentes países. 

 

Las movilidades han sido en menos de 4 meses, muy justo de tiempo, y eso se ha valorado negativamente. Las actividades 

no se habían detallado, se ha puntuado todo ello muy bajo, se ahí la penalización y el reembolso por parte del centro escolar. 

 
7. Ruegos y preguntas.   

• La directora informa que ha llegado la valoración de la jornada escolar a las familias por parte del AMPA. anima a su 

realización. 

• También se informa que han llegado 15 portátiles al colegio, duales con Windows y Lliurex. Se ha dado uno al servicio de 

AyL para probar si se puede o no instalar el ENESO-verbo. Por tanto, se compraría una licencia más. 

• Marina Gómez, pregunta por qué se ha elegido el ENESO-VERBO y no el ASTERIX. Lo pregunta por no tener coste 

alguno, ya que el ENESO cuesta dinero y el otro es gratuito. Maica Molla (directora), responde que se aprobó por asamblea 

de profesionales y por consejo escolar que la línea de intervención y metodológica del centro respecto al lenguaje natural 

asistido era el ENESO, ya el curso pasado.  

• A parte Marina Gómez, no está de acuerdo con que el AMPA participe de la compra de ENESO-verbo (licencias u 

ordenador). Soledad García (presidenta del AMPA), propone que lo someterán a votación realizando una encuesta, para 

ver la respuesta del resto de miembros del AMPA. 

• Raquel Giménez, a raíz de este tema de gasto de dinero para sistemas de comunicación, aporta la información de las 

ayudas existentes de Consellería.  

 

 

                                        Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 

Firmado: 
 
 

                Maica Molla Tormo                          Mar Barberá León 
                                                                  (Directora)     (Secretaria) 

 
Valencia, a 21 de marzo de 2023. 


